



Edición 26-05-2009

Actualidad

Publicidad

Melilla

El modernismo melillense, a estudio en un curso de la Universidad de GranadaFuente original: soitu.es

Última actualización 26/05/2009@15:35:41 GMT+1

Granada.- El arquitecto modernista de Melilla, localidad que aspira a convertirse en ciudad Patrimonio de la Humanidad, centra el seminario de historia del arte "Melilla modernista: El arquitecto Enrique Nieto y su época" que desde hoy imparte la Universidad de Granada.

El rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, y el presidente de la Fundación Melilla Ciudad Monumental, José Antonio Vallés, han presentado hoy en rueda prensa este curso, al que asistirán alumnos del Máster de la UGR "Historia del Arte: conocimiento y tutela del patrimonio histórico".

Los alumnos del seminario, que tiene carácter itinerante, ha comenzado hoy las clases en centros de la UGR y continuarán mañana en Málaga para, a partir del miércoles, iniciar visitas a diferentes edificios melillenses donde dejó su impronta el arquitecto barcelonés Enrique Nieto.

El curso, que finalizará este sábado, se enmarca en el convenio de colaboración entre la Fundación Melilla Ciudad Monumental y la UGR.

Noticias Relacionadas

» [Curso en el C.P.R.: eTwinng.](#)

Comenta esta noticia

Nombre :

E-mail(*) :

Comentario :

Comenta esta noticia

(*) Su dirección de e-mail no será publicada ni usada con fines publicitarios.

El Telegrama :: Toda la actualidad de Melilla Mail de redacción : redaccion@eltelegrama.comDiseño web: admin@cibeles.net | [Páginas creadas con](#)  EditMaker